
 

 

  

OGGETTO: INTERROGAZIONE A  RISPOSTA SCRITTA 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di 

“Fratelli di Italia- Alleanza Nazionale” 

PREMESSO CHE 

- lo stadio di Biella è frequentato da podisti, amatori ed agonisti; 

- in quest'ultima settimana, negli spogliatoi dello stadio, sono stati eliminati i “poggia 

piedi in listarelle di legno” ritrovabili, in tutto il mondo, nelle aree dove ci si cambia 

dopo aver effettuato la doccia; 

- la mancanza dei poggia piedi costringerà gli utilizzatori a poggiare i piedi 

direttamente sul pavimento; 

- è opportuno sottolineare che i “poggia piedi in listarelle di legno” , per quanto 

consumati da anni di servizio, erano perfettamente funzionanti, allorquando sono stati 

improvvidamente rimossi; 

- appare di tutta evidenza che la loro rimozione conferisca una immagine di ulteriore 

decadimento; 

tanto premesso, interroga l'assessore competente per sapere: 

- quale sia stato il motivo per cui sono stati asportati i “poggia piedi in listarelle di 

legno”  dagli spogliatoi dello stadio Lamarmora / Pozzo; 

- se intenda ricollocarli; 

- se intenda collocarne di nuovi, anche alla luce dello scarso costo e dell’utilizzo 

intenso; 

Biella, 02.10.2015 

 

 

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale 

Andrea Delmastro delle Vedove 
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